

PRIMER SIMPOSIO SOBRE
LOS CARPETANOS:
ARQUEOLOGÍA E HISTORIA
DE UN PUEBLO DE LA EDAD DEL HIERRO

12 a 14 marzo 2013



Ha reunido a los máximos especialistas del mundo carpetano

Gran éxito del Primer Simposio sobre Los Carpetanos en el Museo Arqueológico Regional

El primer simposio sobre Los carpetanos celebrado, del 12 al 14 de marzo, en el Museo Arqueológico Regional, ha sido clausurado por el director general de Patrimonio Histórico, Jaime Ignacio Muñoz Llinas, el director del Museo Arqueológico Regional, Enrique Baquedano, y por el coordinador científico del Simposio y catedrático de Prehistoria de la UCM, Gonzalo Ruiz Zapatero.

El simposio sobre Los carpetanos ha sido todo un éxito. Ha establecido un espacio de reflexión científica sobre la cultura carpetana en el que se

ha tratado de definir y de dar una entidad a la arqueología carpetana y ha reunido los especialistas más destacados en las disciplinas científicas

que investigan sobre nuestro pasado. Durante tres días, de intenso recorrido científico, se han sucedido casi 30 intervenciones de especialistas e

investigadores procedentes de la universidad, la empresa y los museos, repartidas en 9 ponencias y 25 comunicaciones.

La capacidad de convocatoria de esta primera reunión ha puesto de manifiesto la relevancia del tema planteado, el gran volumen de información que se ha generado y procesado en su investigación y la necesidad de seguir poniendo en común y debatir acerca de los resultados obtenidos por este trabajo.

Con estas jornadas se ha tratado de rellenar alguna de las lagunas sobre el conocimiento de las comunidades carpetanas, que tan escasa repercusión ha tenido en publicaciones arqueológicas. Se ha tratado de establecer unas delimitaciones territoriales precisas y de identificar la cultura carpetana con rasgos que la definan, semejantes o diferentes a los de otros grupos prerromanos ibéricos o meseteños más estudiados.

En este contexto de propuestas y debates, el Simposio ha realizado un extenso recorrido multidisciplinar por varias áreas de investigación. Ha comenzado con la historiografía, posteriormente se han analizado el poblamiento, el urbanismo, la economía, la sociedad y la cultura material, el mundo ideológico, simbólico o los estudios sobre Arqueozoología y Arqueobotánica, y ha finalizado profundizando en la romanización a lo largo de la etapa republicana romana.

Otro taller es posible.

motrio: los precios, claros

¡El taller que buscas ya está aquí!

Si necesitas cambiar tus neumáticos, en motrio todo irá sobre ruedas.

7  **% DE DESCUENTO***
en el segundo neumático

MEDIDAS	IND-CARGA		
205/55/R16	91V	98€	98€
205/60/R16	92H	128€	119€
195/65/R15	91H	83€	75€

Y si no encuentras tu medida, pídenos presupuesto sin compromiso



IVA, montaje, equilibrado, válvula y ecotasa (gestión del residuo) incluidos

*Oferta válida hasta el 31/5/2013. El descuento del 70%, según marca, está incluido en los precios que figuran en la parrilla de neumáticos.

Pide tu cita en el **91 865 41 07** o en **www.motrioalcala.es**



Centro del Automóvil

Centro del Automóvil motrio

C/ Valentín Juara Bellot, (Parking Rojo del C. Comercial Alcalá Magna)
28806 Alcalá de Henares

Horario de **Lunes a Sábados de 10:00 a 21:00. Domingos y festivos de 12:00 a 20:00.**

ALCALÁ MAGNA
centro comercial

Cambia
tu aceite
15W40
+ filtro

34'99
€